

Anfrage Nr.: 0021/2014/FZ  
**Anfrage von: Stadträtin Dr. Lorenz**  
**Anfragedatum: 17.02.2014**

Betreff:

**Verkehrsanbindung Neuenheimer Feld**

Schriftliche Frage:

Stadträtin: Frau Dr. Lorenz

Die Verkehrsanbindung Neuenheimer Feld ist ein TOP Thema. Die großen Lösungen brauchen sehr viel Zeit. Wie weit ist die Planung der Fahrradverbindung von Bergheim ins Neuenheimer Feld und natürlich auch von der Bahnstadt ins Neuenheimer Feld fortgeschritten?

Antwort:

Die vorbereitenden Arbeiten und Aufträge zur Durchführung eines Planerwettbewerbs für die Neckarquerung Fußgänger und Radfahrer laufen derzeit. Es ist vorgesehen, in diesem Jahr den Wettbewerb durchführen zu können und soweit eine Finanzierung und Fördermittel gesichert werden können, sollen weitere Schritte im Doppelhaushalt 2015/16 folgen. Eine Umsetzung ab dem Jahr 2016 ist anzustreben, aber abhängig von der Genehmigungs- und Fördermittelsituation keineswegs sichergestellt.